

Eskoriatza acogerá cuentos multiculturales para niños

Eskoriatza se ha sumado también a las celebraciones del Día de la Biblioteca (24 de octubre), que este año están dedicadas a la multiculturalidad, a través del proyecto Liburutegiak, topaleku (Las bibliotecas, un lugar de encuentro), diseñado en colaboración con el Gobierno Vasco.

El acto central se desarrollará el viernes con una sesión de cuentos dirigida a los niños (18.00 horas). Los protagonistas serán personas llegadas desde Bolivia, Paraguay o Ecuador, que participan en el programa de intercambio de Garababide elkartea. Todos ellos desbrozarán historias de la tradición oral de sus pueblos, contadas en lengua kechwa, guaraní o maya. >a.d.